



Pièces	7 Pièces
Superficie	247 m²
Référence	84014672
Prix	1 850 000 €

La Garenne Colombes

Maison à vendre (92250)

Exclusivité Barnes: Très jolie maison idéalement située à proximité de la Place du Marché, des commerces de la rue Voltaire, de la gare de La Garenne Colombes, du tramway et des bonnes écoles. Entièrement rénovée en 2011, cette maison familiale se compose d'un rez de chaussée d'environ 70m², double réception, cuisine dinatoire meublée et équipée et buanderie en arrière cuisine. Une terrasse de 28m² exposée Est donne de plain pied sur la cuisine. Au 1er étage, un palier distribue trois chambres et deux salles de douche. La chambre parentale de 18m² dispose d'un balcon de 5m² avec vue dégagée ...

Magnificent house in a prime location near Place du Marché, the shops on rue Voltaire, La Garenne Colombes train station, the tramway and good schools. Fully renovated in 2011, this family home comprises a 70m² (753 sq ft) ground floor comprising a double-sized reception room, a fitted and equipped eat-in kitchen and laundry room in the pantry. The kitchen opens onto a 28m² (301 sq ft) east-facing terrace on the same level. On the 1st floor, a landing leads to three bedrooms and two shower rooms. The 18m² (194 sq ft) master bedroom has a 5m² (54 sq ft) balcony with an unobstructed view of the ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

